

## Honneurs et Emotion

Plusieurs personnalités politiques départementales et de nombreux amis s'étaient déplacés pour assister, dans le cadre d'une cérémonie solennelle, à la remise de la Croix de Chevalier dans l'Ordre National du Mérite, attribuée par le ministère de la justice, à notre amie Jacqueline BOISSELET.

Il aura fallu cette cérémonie du 27 juin, et un hommage rendu par Paul MORIN, Commandeur de la légion d'Honneur, Maire honoraire de Bourg-en-Bresse pour révéler quelques éléments marquants d'une vie d'engagement citoyen.

Paul MORIN, après avoir adressé des remerciements à toutes les personnes présentes, a exprimé sa surprise et sa très grande satisfaction d'avoir été choisi comme parrain, par Jacqueline, en cette occasion exceptionnelle. Il a poursuivi en précisant que « derrière une face prévenante, affable, gentille et calme, Jacqueline Boisselet cache une énergie extraordinaire et un engagement tout à fait exceptionnel en quantité, mais surtout en qualité. Son engagement total et permanent pour la sauvegarde de l'enfance et des jeunes en difficulté ou elle a occupé des responsabilités très importantes, sa fonction d'enquêteur de personnalité au tribunal pendant 25 ans et ses activités les plus difficiles et les plus ingrates passées, deux fois par semaine pendant 36 années, comme visiteuse à la prison de Bourg-en-Bresse en portent témoignage. »

Jacqueline est de ceux et celles qui ne comptent pas le temps qu'ils consacrent aux autres, souvent au détriment de sa propre vie de famille, en particulier pour la réinsertion des jeunes adultes en grande difficulté confrontés à des problèmes d'alcoolisme, de drogue et à la prison.

Avant d'épingler la médaille sur sa poitrine, Paul Morin a également souligné son engagement et son indéfectible dévouement envers les nombreuses associations auxquelles elle participe tout aussi activement soit comme présidente soit comme simple membre.

« Aussi, c'est dans la ferveur et la reconnaissance de tous que : Madame Jacqueline Boisselet, au nom du Président de la République, nous vous faisons Chevalier de l'Ordre National du Mérite »



Jacqueline Boisselet a tenu à faire part de « sa grande émotion et de l'honneur qui lui était fait de recevoir cette distinction. » Elle a remercié sa famille et particulièrement son époux, Henri, pour avoir tenu bon malgré ses fréquentes absences liées à ses nombreux engagements au service des autres a-t-elle conclu avant d'inviter ses hôtes du jour à s'approcher du buffet.



Henri Boisselet, Jacqueline Boisselet, Paul Morin